

Seminario

Conferencia inaugural del curso 2008-2009



Enrique Sánchez Palencia

Université Pierre et Marie Curie, Francia

¿Hacer lo posible o lo imposible? La investigación en ejemplos

Conferencia inaugural del Seminario de Matemática Aplicada (curso 2008-2009)

Organizado por el Departamento de Matemática Aplicada y el Instituto de Matemática Interdisciplinar con la colaboración del grupo de investigación MOMAT.

7 de octubre de 2008, 11:00h Facultad de CC. Matemáticas de la UCM, Aula 209